

Peltu Asep Dedi Junaedi Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas Dampingi Pendistribusian BLT di Desa Kepandean

Aang Nopriyadi - SERANG.ARNESSIO.COM

Sep 13, 2024 - 17:06



Serang – Babinsa Koramil 0602-16/Ciruas, Peltu Asep Dedi Junaedi, melaksanakan pendampingan dalam kegiatan Pendistribusian Bantuan Langsung Tunai (BLT) yang berlangsung di Desa Kepandean, Kecamatan Ciruas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Jum'at (13/09/2024).



PEMERINTAH KABUPATEN SERANG
KECAMATAN CIRUAS
DESA KEPANDEAN



PENYALURAN

BANTUAN LANGSUNG TUNAI DESA (BLT-DD)

APBDes TA. 2024

Tahun 2024

KEPANDEAN

PROGRAM
BANTUAN LANGSUNG TUNAI DANA DESA (BLT DD)
BULAN 7, 8 DAN 9
Senilai Rp.900.000
DESA KEPANDEAN KECAMATAN CIRUAS
KABUPATEN SERANG - BANTEN
Semoga Bermakna

Kegiatan ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari.

Acara yang dilaksanakan pada hari Jumat ini dihadiri oleh Pak Komar yang mewakili Camat Ciruas, Sekretaris Desa Kepandean, Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Desa Kepandean, serta 40 orang penerima BLT dari Desa Kepandean.

Dalam sambutannya, Pak Komar menyampaikan apresiasi kepada pihak Koramil dan perangkat desa atas terselenggaranya acara ini dengan baik dan tertib. Bantuan Langsung Tunai ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak kondisi ekonomi saat ini.

Selama proses pendistribusian BLT, Peltu Asep Dedi Junaedi turut mengawasi jalannya acara untuk memastikan bahwa pembagian bantuan berjalan dengan lancar dan tertib. Tidak hanya itu, pendampingan dari Babinsa juga bertujuan untuk menjaga suasana agar tetap kondusif selama kegiatan berlangsung.

Penerima bantuan yang hadir sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan dan berterima kasih kepada pemerintah serta TNI yang telah mendukung kelancaran pendistribusian BLT.

“Kami berharap bantuan ini bisa sedikit meringankan beban masyarakat yang membutuhkan, dan semoga kegiatan ini bisa terus dilaksanakan dengan baik di masa mendatang,” ujar Peltu Asep Dedi Junaedi.

Kegiatan distribusi BLT ini berjalan dengan aman dan tertib, serta mendapat tanggapan positif dari masyarakat setempat. Babinsa dan perangkat desa berkomitmen untuk terus bersinergi dalam mendukung program-program pemerintah yang bermanfaat bagi kesejahteraan masyarakat.